
 Videoschnitt auf der Kiste sinnvoll?Erledigt
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Solltest jetzt natürlich nicht die Performance einer Vega,VII erwarten aber alle mal schneller als
die iGPU und für den Anfang völlig ausreichend, um sich mit der Materie zu befassen.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/48857-videoschnitt-auf-der-kiste-
sinnvoll/?postID=610536#post610536
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